

# *La Syrie réaffirme qu'elle s'est acquittée de l'engagement de détruire les armes chimiques*

---



Damas, 27 juin (RHC)- Le représentant de la Syrie auprès de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques, Bassam Sabah, a signalé que son pays s'est acquitté de l'engagement de détruire ces engins dans le cadre de l'accord signé avec cet organisme.

Au cours de la Convention sur les Armes Chimiques, qui se tient à La Haye, Bassam Sabbagh a relevé que Damas condamne explicitement le recours à ce type d'armes d'autant plus si elles sont utilisées pour attaquer d'autres pays.

Il a rappelé à ce sujet les faits survenus le 13 avril dernier lorsque les États-Unis, manquant totalement de preuves sur une présumée attaque chimique, ont effectué des frappes aériennes contre son pays.

Le représentant syrien a également dénoncé le fait que, depuis 2014, l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques a été marquée par la polarisation des intérêts de certains pays, ce qui a entravé la destruction de ces arsenaux dans plusieurs pays et l'application des dispositions de l'accord.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165640-la-syrie-reaffirme-quelle-sest-acquittee-de-lengagement-de-detruire-les-armes-chimiques>



**Radio Habana Cuba**